

学校運営協議会だより

令和7(2025)年度

第4号(8月25日発行)

学校運営協議会開催日：令和7年7月10日（木）

運営協議会代表 志岐正光

いよいよ夏休みです。今年は特に熱中症に注意してください。家中でも冷房などを使用して涼しくしましょう。そして水分と塩分の補給も忘れないでください。子どもたちだけで遊びに行く時は、必ず誰と！何処へ！何時ごろ帰るか！を聞いてから送り出してください。夏休みに楽しい思い出をたくさん作って、元気な笑顔で二学期に、また会いましょう。

校長 片山直子

1学期も間もなく終業式を迎えます。子どもたちの楽しみにしている夏休み 7/21～8/24 の1ヶ月あまりです。長い夏休みも健康で安全に過ごせるように学校でも丁寧に指導していきたいと思います。

6月と7月は5年生と6年生の移動教室を実施しました。6年生は河口湖に行きました。林業体験や青木ヶ原樹海ハイキング、カヤック体験を行いました。

学校だよりも紹介しています。つい先日は5年生が女神湖移動教室へ行きました。車山ハイキング、牧場でのバーベキューなど楽しく過ごして来たところです。

5年生も6年生も宿泊して過ごすなかで目に見えて成長していくさまが見られました。素晴らしい体験になったかと思います。

運動会では子どもたちの頑張る姿を見守っていました。ありがとうございました。また、周年行事では4年生5年生6年生が協力して淀四カラーのハンカチのプレゼントを作成して地域のみなさまへ感謝を示すことが出来ました。ご出席いただきありがとうございました。

地域協働学校のみなさまには、安全、読書、学び、みどり、それぞれのサポートで、子どもたちの学校生活をより楽しく豊かで充実したものにしていただきました。校長としてあらためて感謝申し上げます。ありがとうございました。

■■今月のサポート

| サポート名 | 学 校 | 協 働 学 校 |
|----------|--|---|
| 学びのサポート | 2学期にはそろばんの授業や書き初めのサポートがあります。どうぞよろしくお願ひします。 | 10/11 2回目の英検Jr.の検定を行う予定です。2学期に入って申し込みが始まる予定です。 |
| みどりのサポート | 環境委員会との花苗植えありがとうございました。夏休みの閉庁期間（8/12～8/15）の水やりのご協力お願いいたします。 | 6月後半の環境委員さんとの花苗植えは無事に終わりましたが、暑すぎるのかお花が小さいようで秋に向けて大きく育てばいいなと思いました。 |
| 読書サポート | 1学期の読み聞かせありがとうございました。6月は読書月間ということで、学校をあげて読書を盛り上げて、それに合わせて読み聞かせの本も選んでいただきました。 | 7/4に図書室の模様替えを行いました。夏らしい雰囲気にしました。 |
| 安全サポート | 日々、子どもたちが安全に登下校出来ているのは、みなさまが見守ってくださっているからだと思っています。ありがとうございます。 | 暑いですが、朝遊びの様子を見ているとシャツを2枚着ている子もいて汗びっしょりになっていました。 |